



Liebe Eltern,

endlich erhalten Sie Post bezüglich unseres diesjährigen Schulfestes am

16.06.2018 in der Zeit von 11 bis 14 Uhr.

Wir greifen die dann begonnene Fußball-Weltmeisterschaft auf, ganz nach dem Motto:
„Viele Länder – verschiedene Kulturen“. Deshalb feiern wir auch ein

„Fest der Kulturen“.

Die Schule wird in den Tagen zuvor die Projektstage nutzen, um mit den Kindern in Workshops das Thema zu beschnuppern, z.B. Trommeln wie in Afrika, Spiele und Musik aus anderen Ländern, Geschichten und Märchen aus aller Welt und vieles mehr. Einzelne Ergebnisse werden im Rahmen des Schulfestes präsentiert.

Für das Gelingen unseres Schulfestes sind wir auf **Ihre Mithilfe** angewiesen:
Zaubern Sie für unser Buffet eine kleine Spezialität (Fingerfood) aus Ihrer Heimat.
Oder haben Sie vielleicht Zeit und Lust, auf dem Fest einen der vorbereiteten Spielstände für Kinder zu betreuen bzw. beim Auf- oder Abbau zu helfen?

Wir werden in den nächsten Tagen eine oder mehrere doodle-Listen verschicken, in die Sie sich eintragen können.

Bereits vorab vielen Dank & herzliche Grüße

Das Schulfestkomitee

